

Torfrau Evi Geisler geht für ein halbes Jahr ins Ausland

Mit dem Spiel gegen den SC-Pöcking verabschiedete sich die Torfrau Evi Geisler für ein halbes Jahr von „ihren“ Damen, um zunächst einmal per „work and travel“ Australien zu bereisen und dann, nach einer kurzen Stippvisite zu Hause noch einmal Richtung Südafrika zu verschwinden.

Mitte April wird sie wieder zurück sein, aber, wie wir das von ihr kennen – sie hat für eine gute Vertretung gesorgt, und so freuen wir uns darauf, dass in der Hinrunde Daniela Balder verlässlich im Tor steht.



Foto: Heinz Richter